



Compagnie Nationale de Navigation Intérieure et Internationale

DIRECTION GENERALE

## COMMUNIQUE

La Compagnie Nationale de Navigation Intérieure et Internationale a le regret d'informer son aimable clientèle, de la survenance, ce lundi 07 novembre 2022, d'un événement de mer sur le LCT CASSANGA, navire mixte de passagers et fret, affrété pour l'exploitation de la ligne Libreville/Port-Gentil.

En effet, le navire qui était à l'arrêt depuis deux (02) mois, pour des travaux de maintenance préventive, a repris la mer à destination de Port-Gentil le dimanche 06 novembre 2022.

Il est à préciser que le CASSANGA n'avait pas repris le service de transport de passagers. Il avait à son bord, lors de la traversée, dix (10) membres d'équipage et du fret composé essentiellement de palettes de ciment.

C'est aux environs de 20 heures, plusieurs heures après son accostage au quai CNNII de Port-Gentil, qu'il a été constaté une infiltration d'eaux à bord du navire alors que 80% de la cargaison avait été déchargée.

A l'alerte, les mesures visant à préserver l'intégrité de l'unité navale ont été prises notamment l'évacuation des eaux à l'aide de motopompes et le recours à une équipe de plongeurs en vue de localiser et calfater la voie d'eau.

A ce stade, les équipes compétentes sont à pied d'œuvre pour procéder au renflouement du navire avant sa mise à sec.

**La Direction Générale**